
 

 

 

 

 

平成３１年 第１回 蕨市教育委員会（定例会） 会議録 
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招 集 期 日 平成３１年１月２３日（水） 

場 所 蕨市役所 ４階 第一委員会室 

開閉の時間 午後２時から午後２時１５分まで 

議 長 松 本 隆 男 教育長 

出 席 委 員 １番 加 藤 正 明 委員 ２番 飯 野 朗 子 委員 ３番 萩 原 敏 行 委員 

 ４番 小 島 奈津子 委員   

議事参与者 
教育部長 

        渡 部 幸 代 

教育部次長・学校教育課長 

        杉 田 勝 弘 

教育総務課長 

        田 中 昌 継 

 
生涯学習スポーツ課長 

        松 永 祐 希 

中央公民館長 

加 納 克 彦 

東公民館長 

岡 部 次 男 

 
南公民館長 

        坂 本   旻 

図書館長 

        小 栗 信 二 

歴史民俗資料館長 

        佐 藤 直 哉 

 
学校給食センター所長 

        越   正 男 

生涯学習スポーツ課長補佐 

        野 田 智 之 

西公民館長 

        星 野 尚 子 

 
北町公民館長 

        鈴 木 啓 文 

下蕨公民館長 

        大 山 麻美子 

学校教育課学務係長 

        近 藤 大 志 

    

    

書  記 教育総務課庶務係長 渡 邊 浩 介 
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 会 議 事 件 名 議               事 

 

 

 開会宣言された後、前回の会議録の承認が行われ、直ちに報告に入る。 

 

 

議 

 

 

 

事 

 

報告１ 

平成３０年度 蕨市内児童生徒の

「新体力テスト」の結果について 

 平成 30 年度蕨市内児童生徒の「新体力テスト」の結果について､種目別の市内平均値

が県内平均値を上回っている項目が多く、良好な結果であった。また、総合評価につい

ても、全国や県の結果を上回るものであった。ここ数年、蕨市の児童生徒の体力は、県

南部管内において第 1位である。体力向上推進委員を中心に課題の克服に向けて、各校

で工夫した取り組みが行われており、今後も継続して児童生徒の体力向上に取り組んで

いきたいとの報告が、学校教育課長からなされた。 

 

 

 

進 

 

 

 

行 

報告２ 

第７３回「蕨市成年式」の実施結果

について 

 第 73 回蕨市成年式は、1 月 14 日(月･祝)に蕨市民会館で開催し、該当者 789 名のう

ち 420 名が出席した。記念式典は、今年も 13 名の新成人で構成する実行委員会によっ

て厳粛に進められた。式典終了後は、蕨市青少年団体連絡協議会や蕨更生保護女性会、

北四はやし会の皆さんによる協力の下、｢二十歳のつどい｣が開催され、福引きやお茶会、

お囃子などの各コーナーでお祝いをしていただいたとの報告が、生涯学習スポーツ課長

からなされた。 

 

 

 

 

状 

 

 

報告３ 

第１３回彩の国２１世紀郷土かるた

蕨市大会の実施結果について 

 第 13 回彩の国 21 世紀郷土かるた蕨市大会は、蕨市子ども会育成連合会が主催し、1

月 20 日(日)に中央小学校体育館で開催され、小学 1 年から 6 年生までの児童 110 名が

参加した。団体戦低学年の部と高学年の部、個人戦の 3 つの競技が行われ、子供たちが

熱戦を繰り広げた。なお、団体戦高学年の部と個人戦の部の 1 位から 3位までは、3 月

10日(日)の県大会に出場予定であるとの報告が、生涯学習スポーツ課長からなされた。 

 

 

況 

 

 

 

 

 

報告４ 

元 J リーガーによるサッカー教室結

果報告について 

 元 J リーガーによるサッカー教室については、1月 14 日(月･祝)に錦町スポーツ広場

で開催し、第一中学校のサッカー部員とスポーツ少年団の小学 6 年生の計 35 名が参加

した。元日本代表ゴールキーパーで昨年現役を引退した山岸範宏氏、市内で整骨院を営

むとともに日頃から中学生への指導に当たっている松田悦典氏、Jリーグのユースチー

ムの現役監督である高木健旨氏の 3名の元 Jリーガーにご指導いただいた。また、グラ

ウンドでの指導の後、山岸氏による講話や質疑応答が行われ、参加した子供たちにとっ

て貴重な経験となったとの報告が、生涯学習スポーツ課長補佐からなされた。   


